

AMLO, por no negociar nada en la ley eléctrica

Postura. El presidente López Obrador advirtió que “no hay ninguna negociación (para aprobar su ley eléctrica), no hay moneda de cambio, eso nosotros no lo hemos hecho y no lo haremos. Aquí cada quien tiene que asumir su responsabilidad, los legisladores tienen que representar al pueblo, y ellos van a contar con toda la información”, expuso. **PAG 7**

“No hay negociación” para aprobar ley eléctrica, dice AMLO

Si es necesario explicar la reforma, debatirla, polemizar, lo haremos, pero no habrá pacto, señala

Redacción Crónica
nacional@cronica.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió este viernes que para aprobar la Reforma Eléctrica no existe ninguna negociación en el Congreso de la Unión.

“No hay ninguna negociación, no hay moneda de cambio, eso nosotros no lo hemos hecho y no lo haremos. Aquí cada quien tiene que asumir su responsabilidad, los legisladores tienen que representar al pueblo, y ellos van a contar con toda la información”, expuso.

El mandatario dijo que si hace falta, funcionarios del gobierno federal acudirán a cualquier foro para defender dicha

iniciativa en cualquier foro o instituciones donde sea necesario hacerlo.

“Ya está la iniciativa, pero si hace falta explicarla en foros, polemizar, debatir sobre los temas, los servidores públicos del gobierno federal, del Ejecutivo, van a asistir a las Cámaras y a donde se requiera, a la academia, cámaras empresariales, los sindicatos, a informar ampliamente”, apuntó.

“Es: ¿quieres que a industria eléctrica vuelva a ser manejada por la CFE, que es una empresa pública que no tiene fines de lucro, o quieres que la manejen particulares, empresas nacionales y extranjeras que tienen propósito de lucro?”, expuso.

Entre los puntos de la Reforma Eléctrica hecha por López Obrador se encuentra establecer que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) tenga el

54 por ciento del mercado de generación en el país, regular contratos con empresas privadas y suprimir los reguladores autónomos.

Mientras que el 46 por ciento restante se va a conservar para las empresas particulares para que haya “una auténtica y una verdadera competencia”,

CRÓNICA



según informó el propio López Obrador.

La coalición oficialista, liderada por el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), no ostenta la mayoría calificada de dos terceras partes del Congreso para aprobar reformas constitucionales, por lo que necesitará pactar con la oposición.

López Obrador defendió la reforma y dijo evitará que “haya aumentos en el precio de la energía eléctrica”, además de que presionó al Partido Revolucionario Institucional (PRI) para que vote a favor •

“No hay moneda de cambio, eso nosotros no lo hemos hecho y no lo haremos”

“Si hace falta explicarla en foros se hará en las Cámaras o donde se requiera”



El presidente López Obrador.

